



**CORREDORES** Más de 550 personas han participado en esta carrera nocturna por una buena causa, la investigación contra el cáncer. LA VOZ



**LÍNEA DE SALIDA** El concejal de Deportes y el diputado de Deportes dieron la salida de la carrera.



**ORGANIZACIÓN** Todo estaba bien organizado para que no ocurriera ningún incidente.



**PISTOLETAZO DE SALIDA** Antes de comenzar se hicieron una foto de familia.



**CARRERA NOCTURNA** La carrera constaba de 5 y 8 km por todo el centro de la ciudad.

# Los almerienses contra el cáncer

Más de 550 personas recorren el centro en la carrera nocturna que constaba de 5 y 8 kms

**LA VOZ**

Bajo la atenta mirada de la Alcazaba y con numeroso público, más de 550 deportistas iniciaron anoche a las 21.30 horas la carrera por el centro histórico de la ciudad, en una carrera muy especial. Primero por la causa, ayudar a la investigación contra el cáncer. Y, en segundo lugar, por

el recorrido, las principales calles del centro, Avenida Federico García Lorca, Paseo de Almería, Puerta Purchena, Parque Nicolás Salmerón, Calle Murcia o Plaza Marín, entre otros emplazamientos, y con salida y meta a los pies del principal monumento de la ciudad.

Organizado por la Asociación Deportiva y Cultural Amigos Contra el Cáncer

Ciudad de Almería, la sexta edición presentó como novedad un circuito que se desdoblaba en dos distancias, cinco y ocho kilómetros, lo cual permitió ampliar el abanico de participantes.

**Salida** El concejal de Deportes, Juanjo Segura, y el diputado de Deportes, José Antonio García, dieron la

salida a una carrera exigente, con fuertes pendientes, pero a su vez, muy atractivo visualmente. Durante el circuito los corredores de todas las edades recibieron los ánimos del bullicioso público.

El concejal de Deportes, Juanjo Segura, afirma que "es una alegría comprobar cómo de nuevo las carreras han vuelto a protagonizar

**"El deporte siempre es solidario y en esta ocasión el objetivo es apoyar la investigación del cáncer"**

nuestras calles, como era habitual los fines de semana antes de la pandemia. Los almerienses quieren hacer deporte y disfrutarlo en estas pruebas populares. Además, ésta tiene el sabor especial pues se celebra dentro del casco antiguo de la ciudad". Esta frase la desarrolla destacando que "el deporte siempre es solidario".

# TE VES TE VEN

*autobuses urbanos #publicidad en movimiento*



## 679 754 178



DELEGACIÓN DE ALMERÍA [www.promedios.es](http://www.promedios.es)

## EL EJIDO

# Los sueños se cumplen en Ayuda a Domicilio

El Ayuntamiento de El Ejido y Clece celebran el éxito de la iniciativa 'El Árbol de los deseos'

FRAN GARCÍA

"Toda la vida es sueño, y los sueños, sueños son", ponía de relieve Pedro Calderón de la Barca. Pero lo cierto es que si hay un motor que mueva al mundo son los sueños, las ilusiones. Y precisamente con el objetivo de poder convertir en realidad algunos de los

sueños de los usuarios del Servicio de Ayuda a Domicilio del Ayuntamiento de El Ejido, desde el consistorio y Clece, empresa encargada de la gestión de este servicio en el municipio, se puso en marcha en mayo la iniciativa 'El Árbol de los Deseos'.

Pero para poder cumplir ilusiones lo primero que había que hacer era cono-

cer los anhelos y sueños de los usuarios. De ahí que se llevara a cabo un reparto de tarjetas para que escribiesen un 'deseo'. Y la idea tuvo bastante éxito puesto que las auxiliares recogieron un total de 560 peticiones de las que han resultado ganadoras tres, dos en la categoría de personas mayores y una en la de discapacidad.

El Patio de Luces del Ayuntamiento de El Ejido acogió esta semana la entrega de los tres cheques con los deseos ganadores. Ganadores que han sido Rafael Salguero Molero, de 79 años, cuyo deseo es "comer un rabo de toro en El Caballo Rojo (Córdoba) y luego ir a un Tablao de flamenco"; Encarna García Manzanares, de 91 años,

cuyo deseo concedido es "peinarme y maquillarme con fotografía incluida y así les dejo un buen recuerdo a mis familiares el día que no esté entre ellos" y Francisco Javier Buendía García, de 21 años, cuyo deseo es "ir a Disneyland París para montarme en el avión y poder ver a Mickey Mouse, Minnie, Pluto o Goofy".

**Fotografiarse peinada y maquillada o ir a ver Disneyland París, entre los deseos concedidos en 'El Árbol de los Deseos'**

## VÍCAR

## Campaña para el saneamiento de los centros educativos

En Vícar se realizan labores de desinfección, desinsectación y desratización sanitarias

LA VOZ

Los trabajos de la campaña de saneamiento D+D+D, destinada al control de plaga de insectos voladores y rastros en todo el término municipal, continúan con el calendario establecido, según ha informado el alcalde, Antonio Bonilla, "A los trabajos de desinsectación y desinfección en la red de alcantarillado que lleva a cabo la empresa No más Bichos, encargada de la prestación de este servicio, se han sumado todos los centros educativos, así como los distintos edificios públicos municipales". Unos trabajos que en el caso de los centros escolares se completan con el pintado de aulas, salones y pasillos por parte de los operarios municipales.

En virtud de lo establecido en el Reglamento de Desinfección, Desinsectación y Desratización Sanitarias, tanto Antonio Bonilla, como la concejala de Salud, Almudena Jiménez, indicaron que "los trabajos se están completando procediendo a realizar estas tareas tanto en los once centros de enseñanza del municipio, los nueve CEIP, los dos IES como en las tres escuelas infantiles de titularidad municipal, así como en el Mercado de Abastos de Puebla de Vícar, los pabellones deportivos, y otras

dependencias municipales, además del control de legionela en las fuentes públicas, tal y como viene siendo habitual en otras ediciones de esta campaña".

**Colaboración** Según dijo Antonio Bonilla, "la campaña D+D+D se realiza, según la normativa establecida, dos veces al año, y va acompañada de un plan de seguimiento y control exhaustivo, además de contar con la colaboración de los propios vecinos que cuando detectan algún foco, lo comunican a través de la aplicación informática 'Vicar en tus manos', una herramienta de extraordinaria utilidad para la comunicación entre el ciudadano y el Ayuntamiento, que nos permite dar una respuesta rápida ante cualquier incidencia". En la fase actual, los trabajos se han intensificado en el subsuelo, coincidiendo con la época más delicada para la proliferación de esas plagas.

**Las tareas se llevan a cabo en los 11 centros de enseñanza del municipio vicari, en los nueve CEIP y en dos institutos**

**La herramienta 'Vicar en tus manos' permite a los vecinos avisar cuando detectan alguno de los focos**

**Del 11 al 15 de julio te esperamos en Carboneras (Restaurante Sol y Playa)**

**En directo a partir de las 11:45 Hrs. con actividades ¡acércate!**

Baile todos los días desde las 11:30 Hrs. y los jueves, fotomatón desde las 12:30 Hrs.

Un verano más estamos en la playa, a tu lado, para hablar de ocio, deporte, consejos... Escucha en directo nuestro programa de radio y consigue fantásticos regalos.

**SER Levante FM 87.6**

seralmeria.com | Síguenos en

COLABORAN:

Vera, Ayuntamiento de San Roque, Ayuntamiento de San José, Ayuntamiento de San Pedro, Albasara de Lubrin, NEPTUNO, bitprom, BARAZA, D MARUA, COMERCIAL VERA, FORAL, El Capicón, EL TORRENTE RESTAURANTE, FLY, INSTELNET, Karling GARCÍA, Acant de Baidas, M distribuciones macar., ASTRONIA, NAUTICO, PLAYA JUANA, PONCE, SalaS, UNED, CalaSiret, Valero Alonso, TEB TOBAS

# El PSOE advierte que la ampliación de la residencia no cumple los nuevos requisitos del Gobierno

## ROQUETAS DE MAR

El portavoz socialista, Manolo García, instó al alcalde en el pasado Pleno a buscar un solar para una segunda residencia en lugar de seguir con la ampliación

JULIO VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Roquetas de Mar, Manolo García, al alcalde, Gabriel Amat, en el Pleno de este pasado viernes, a «rectificar y corregir» el proyecto de ampliación de la residencia, ahora que el Gobierno y las comunidades autónomas han aprobado un nuevo modelo de residencias que «nada tienen que ver con el que Amat se empeña en hacer, como ya le hemos

advertido en varias ocasiones», dijo el dirigente socialista.

Para García, Amat está aún a tiempo de rectificar, teniendo en cuenta que el proyecto no ha sido adjudicado todavía, y «volver a revisar el concepto para que, por una vez, Roquetas tenga un proyecto moderno y adaptado a los nuevos tiempos».

Según informó el PSOE, con el nuevo modelo de residencias aprobado se quiere evitar la construcción de macrocentros de mayores como el que el PP pretende hacer con la ampliación de la Residencia Virgen del Rosario, y fija un tamaño máximo de entre 75 y 120 plazas, en función de la ubicación. «Con esta nueva normativa, la ampliación que se empeña en promover Amat no cumple los requisitos», advirtió el portavoz socialista, que recordó que ya avisó de que esto iba a ocurrir cuando se trató la aprobación del proyecto hace unos meses.

«En toda Europa vamos hacia un modelo más parecido a un hogar, con pequeños grupos de residentes, y olvidaremos por fin esas enormes residencias con mayores apiñados como la que quiere hacer el alcalde, que incluso deja a los residentes sin patio para salir al aire libre con peregrinas excusas como que el viento del Levante les impide disfrutar de la calle», dijo García.

«El alcalde tiene que actualizarse de una vez, y debería estar ya trabajando en ver cómo va a adaptar la actual residencia y dónde va a construir una nueva para las nuevas plazas que ya cumpla los nuevos requisitos».

En este sentido, resaltó que la nueva norma da un periodo transitorio hasta 2030 para adaptar las actuales residencias, que estarán obligadas a crear unidades de convivencia con pequeños grupos de residentes, que deberán contar con espacios comunes. «Sería irresponsable huir hacia adelante, como acostumbra a hacer el alcalde, y empeñarse en hacer una ampliación que nace ya obsoleta, lo que obligará al Ayuntamiento a tener que hacer una adaptación posterior que costará mucho dinero», advirtió.

En este sentido, García apeló a «la responsabilidad y el respeto» al dinero de todos los roqueteros a la hora de ejecutar proyectos, y volvió a mostrar sus dudas con el presupuesto de la ampliación planteada, cuyos costes por metro cuadrado son de casi el doble que los de la residencia que Diputación prepara en Las Tres Villas.



Imagen del proyecto de ampliación de la residencia. R. I.

## Mayores de Vúcar inician una serie de salidas para disfrutar de actividades al aire libre este verano

### VÚCAR

J. VALDIVIA. Una decena de usuarios del centro de estancias diurnas de Las Cabañuelas están participando en un programa de actividades de ocio al aire libre durante los meses de verano. Unas actividades que organiza la empresa Clece, concesionaria del servicio, con las que se pretende aprovechar las buenas temperaturas para realizar actividades fuera del centro.

La primera de las actividades tuvo lugar hace unos días con una



Usuarios del servicio visitaron el parque de Aguadulce. R. I.

visita al Parque Municipal de Aguadulce, un emblemático lugar del municipio vecino de Roquetas de Mar.

Las siguientes salidas, aún pendientes de fechar también se pro-

ducirán en el municipio vecino, serán a las instalaciones del Aquarium y a la playa de Aguadulce. Una actividad esta última que se viene realizando año tras año entre los usuarios.

## Una nueva Escuela de Verano garantizará la cobertura alimentaria de menores vicarios

### VÚCAR

La actividad arranca este lunes y además de ofrecer refuerzo educativo a 35 menores, también garantizará tres comidas diarias a sus participantes

J. VALDIVIA

VÚCAR. El municipio de Vúcar acoge desde este lunes 11 una Escuela de Verano que, dentro del marco de Solidaridad y Garantía Alimentaria de Andalucía, que permitirá proporcionar tres comidas diarias a un total de 35 menores de entre 3 y 12 años residentes en zona ERACIS o que formen parte de familias en situación o riesgo de exclusión social.

La iniciativa, no obstante, está abierta a población infantil de 3 a 12 años, mientras queden libres plazas y para ello se mantendrá abierta una lista de espera a través de las solicitudes que se gestionan desde los Servicios Sociales de Vúcar.

Las instalaciones del CEIP Virgen de la Paz de La Puebla, son el escenario elegido para esta actividad, en la que se ofertan un total de 35 plazas, y que tendrá lugar en horario de 9 a 14 horas, de lunes a viernes.

### Eracis y la FAAM

El equipo Eracis de Vúcar, ha sido el encargado de su promoción, mientras que la FAAM (Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad) será quien gestione, por

tercer año consecutivo, las distintas acciones complementarias de carácter socioeducativo y de hábitos saludables relativos a la alimentación e higiene, talleres deportivos, reciclaje, manualidades y culturales.

Una coordinadora, tres monitores y un profesional de apoyo, serán los encargados de dinamizar las distintas acciones socio educativas relacionadas con el refuerzo de los contenidos curriculares y el resto de las actividades.

El alcalde de Vúcar, Antonio Bonilla, explicó al respecto que «esta Escuela de Verano es una herramienta que va a permitir la conciliación de la vida familiar y laboral de las madres y padres durante estas fechas estivales, especialmente de aquellos que no disponen de otros recursos». En este sentido, el primer edil aseguró que la iniciativa «permitirá ofrecer a la población infantil de zonas desfavorecidas una oferta de ocio alternativa y atractiva para los meses de verano», dijo Bonilla, para el que «uno de los objetivos de esta escuela, junto a las tareas de refuerzo de los contenidos curriculares, de ocio y tiempo libre, es el de garantizar la cobertura alimentaria a los niños y niñas beneficiarios, a los que se les proporcionará diariamente desayuno y comida, así como la entrega de una bolsa con la merienda, en línea con el compromiso que nuestro municipio

tiene con este colectivo de la población, como Ciudad Amiga de la Infancia que somos», comentó el alcalde vicario con respecto a esta actividad educativa veraniega.

## La Asociación Noesso organiza para septiembre un curso de personal de almacén

### VÚCAR

J. VALDIVIA. La Asociación Noesso, a través del Punto Formativo Incorpora, organiza un nuevo curso de personal de almacén de 250 horas de duración, según ha informado el Instituto Andaluz de la Juventud de la Junta de Andalucía.

Se trata de una acción formativa gratuita que incluye prácticas en empresas y se impartirá a partir del 12 de septiembre. Se compone de las áreas de competencias transversales, téc-

nicas y prácticas no laborales.

La formación va dirigida a personas jóvenes y en edad empleable que quieran acceder a este sector. El contenido del curso incluye el carnet de manejo de carretilla elevadora y el certificado de manipulador de alimentos de alto riesgo.

Más información en la Asociación Noesso, en su sede situada en el número 770 del Bulevar Ciudad de Vúcar, o bien en los teléfonos 674 05 12 45 y 950 55 55 35. También se puede recibir más información a través del correo electrónico [formacion.incorpora@noesso.org](mailto:formacion.incorpora@noesso.org).

Este tipo de acciones formativas suelen despertar gran interés en la provincia, al centrarse en los sectores productivos más importantes y ser una oportunidad de empleo para aquellas personas que quieran encontrar una salida laboral.

# El Pleno aprueba una subvención de casi 700.000 euros para el transporte urbano del próximo año

## EL EJIDO

La cuantía, que es prácticamente la misma que la de este año, fue aprobada por unanimidad en el Pleno del pasado viernes

## JULIO VALDIVIA

EL EJIDO. El Pleno del Ayuntamiento de El Ejido, celebrado este pasado viernes, aprobó por unanimidad la subvención del trans-

porte urbano para el próximo año 2023, un asunto que no motivó debate entre los diferentes grupos y que supone seguir manteniendo las bonificaciones y servicios que se vienen prestando por parte de la empresa concesionaria Autobuses del Sureste.

La cuantía aprobada para el próximo ejercicio será prácticamente la misma que la del presente año, concretamente 671.456 euros, con los que el Ayuntamiento de El Ejido subvenciona un servicio deficitario como es el transporte urbano, en-

tre otras cosas por la cantidad de bonificaciones que se ofrecen tanto a estudiantes, como a personas mayores o personas con discapacidad.

Como ya informó IDEAL hace unos días, el servicio de transporte urbano de El Ejido contabilizó en 2019, el último año con plena normalidad antes de la pandemia, cerca de 300.000 viajeros, de los que casi tres cuartos corresponden a las líneas que comunican con Almería.

El urbano ejidense cuenta con un total de 14 líneas de bus, incluyendo servicios nocturnos y líneas a la demanda para los núcleos más pequeños. Además de sostener estos servicios, la subvención aprobada por el Ayuntamiento sirve para sufragar las bonificaciones que se realizan en la ciudad para diferentes colectivos. Así, mientras que el billete ordinario tiene un precio de 1,33 euros, existen bonobuses de 21 viajes para estudiantes y pensionistas a un precio de 21,21 euros, es decir, 1,01 euro por viaje, costando el bonobús ordinario de 10 viajes, 12 euros (1,20 por viaje). Los mayores beneficios están para los usuarios de las tarjetas para mayores y personas con discapacidad, los primeros no pagan nada, mientras que los segundos tampoco pagan nada con una discapacidad superior al 65% y 0,67 por viaje en los que tienen una discapacidad superior al 33% y menor de ese 65%.



Bus urbano de El Ejido. R. I.



La concejal María José Martín visitó el Club Náutico de Balerna. R. I.

## El Club Náutico de Balerna recibe nuevo material para reforzar sus actividades

## EL EJIDO

J. VALDIVIA. La concejal de Deportes del Ayuntamiento de El Ejido, María José Martín, visitó este pasado viernes las instalaciones del Club Náutico de Balerna, para comprobar personalmente el nuevo material adquirido para complementar las actividades que desarrollan dentro de la Escuela de Vela federada.

De igual modo, la edil aseguró en su visita que este equipamiento se usará en eventos deportivos abiertos a todos los públicos como son el 'Día de la piragua' que este año se retomará y se llevará a cabo el domingo, 7 de agosto, a partir de las 11 horas en la playa ubicada junto a la Torre.

También se utilizará en actividades novedosas como el 'Día de la Náutica' que este año se celebrará el viernes, 5 de agosto, desde las 18.00 horas en la playa que se sitúa bajo el Club Náutico de Balerna.

La concejal ejidense destacó la apuesta municipal por los deportes y el apoyo a los clubes del municipio para potenciar sus actividades y la práctica deportiva.

## El Consejo de la Discapacidad repasa las acciones realizadas en el primer semestre del año

## EL EJIDO

Técnicos municipales y representantes de las asociaciones han analizado las diferencias acciones en materia de formación, ocio y empleo

## J. VALDIVIA

EL EJIDO. El Consejo Municipal de la Discapacidad de El Ejido se reunió hace unos días mediante videoconferencia, para analizar las acciones realizadas durante el primer semestre del año y trazar diversas actuaciones encaminadas a favorecer la integración y la plena inclusión.

Así, junto a la edil de Servicios Sociales, Delia Mira, participaron representantes de las asociaciones Asprodesa, Soy Especial y Qué, Alte, Down, ONCE, Axdial, Activa tu Ocio y El Timón, además de responsables de Distrito Sanitario Poniente, técnicos municipales y de los grupos de la Corporación.

El encuentro sirvió para repasar las conclusiones de las distintas mesas de trabajo que se han desarrollado a lo largo de los primeros seis meses del año y que han girado en torno a la formación, el empleo, medios de comunicación y ocio. En la parte de formación se analizaron las acciones desarrolladas por el Consistorio como jornadas y talleres



Imagen de la reunión mantenida por vía telemática. R. I.

sobre dislexia, el Plan Inserta para los trabajadores sociales municipales, relaciones sanas de pareja y alimentación saludable.

En el caso de empleo se hizo un repaso de los programas mu-

nicipales como Eracis o Remus, atendiendo a 246 personas. A ello, hay que sumar el Plan de Empleo Local e Inserta Empleo de la ONCE, «todos ellos son una pieza clave para favorecer la auto-

nomía y bienestar de las personas con discapacidad», dijo Delia Mira.

En cuanto a medios de comunicación, se realizaron propuestas para aumentar la visibilidad de personas con discapacidad y reforzar su imagen a través de los medios de comunicación y las redes sociales con el fin de eliminar estigmas. También se ha recordado que a lo largo del curso ha estado en marcha el programa de Remolinos de Quijotes, que se emite en la emisora municipal Radio Ejido, en colaboración con la asociación El Timón.

Por último, en la parte de ocio se analizaron las distintas actividades programadas para este verano, así como los beneficios a los que se pueden acoger las personas con discapacidad en cuanto a las bonificaciones, becas o accesibilidad. Así por ejemplo, en lo que va de año hay emitidas 3.027 tarjetas de transporte urbano para personas con discapacidad.

## Abierto el plazo para inscribirse en los cursos de inserción para el empleo

El programa 'Almería T-Integra' lanza una nueva convocatoria para jóvenes, desempleados y otros colectivos en riesgo de exclusión social

A. MALDONADO

ALMERÍA. Más de mil alumnos han pasado ya por los 70 los cursos gratuitos y becados que se están realizando dentro del Proyecto AP-POEFE 'Almería T-Integra con Empleo' que el Ayuntamiento de Almería puso en marcha con el objetivo de formar e insertar laboralmente a personas del municipio de Almería en situación de vulnerabilidad, y que está cofinanciado al 80% por el Fondo Social Europeo.

De los alumnos participantes, más del 80% han conseguido una beca en concepto de gastos de asistencia a la formación, transporte, manutención y conciliación del cuidado de familiares por un importe en torno a los 600 euros cada mes formativo. Esta beca se abona una vez finalizada

y superada toda la formación programada en el itinerario.

Aún hay posibilidades de inscribirse en los cursos del Proyecto. Las especialidades formativas que se pueden realizar son 'Gestión comercial de ventas', 'Marketing y compraventa internacional', 'Servicios de bar y cafetería', 'Dirección y coordinación de actividades de tiempo libre educativo infantil y juvenil', 'Dinamización de actividades de tiempo libre infantil y juvenil', 'Actividades auxiliares de almacén (área comercio)' y 'Actividades auxiliares en viveros, jardines y centros de jardinería'.

Los participantes han de ser personas desempleadas de larga duración, jóvenes menores de 30 años no inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil (SNGJ) o que estando en él no se hayan beneficiado de actuación formativa del mismo, personas de 56 en adelante, personas con discapacidad igual o superior al 33 %, inmigrantes, minorías étnicas y comunidades marginadas, víctimas de violencia de género y otras personas en riesgo de exclusión.



Basura acumulada en esta zona de La Chanca-Pescadería. R. I.

## El PSOE denuncia la suciedad en el Cerrillo del Hambre

A. M.

ALMERÍA. La concejala del PSOE en el Ayuntamiento de Almería Carmen Aguilar exigió al alcalde que realice una intervención integral en las zonas de Chanca-Pescadería conocidas como Cerrillo del Hambre y Camino Viejo ante el estado de degradación que presentan, a la vez que aseguró que el equipo de Gobierno tiene conocimiento de que, en el caso de Camino Viejo, peligra incluso la seguridad de las viviendas por el hundimiento.

Carmen Aguilar dio a conocer que el Área de Sostenibilidad

Ambiental ha dado respuesta a sendos escritos presentados por el Grupo Socialista sobre el estado en que se encuentran esas zonas, indicando que «toma nota de las reclamaciones formuladas», por lo que confía en que «efectivamente, desde el Gobierno municipal del PP den respuesta cuanto antes a todas las deficiencias que hay en esas calles».

«¿Es esta la imagen que queremos dar a quien pasee por allí?», se preguntó la edil socialista, quien remarcó que se trata de «un entorno desde el que poder contemplar La Alcazaba, toda la bahía de Almería y su puerto».

## Verdiblanca logra un beneficio de 460.000 euros en 2021, un 6% menos que un año atrás

R. I.

ALMERÍA. La Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca ha celebrado su Asamblea General anual en la que tanto las cuentas del ejercicio correspondiente a 2021 como el presupuesto del presente 2022 fueron aprobados por los socios por unanimidad. Las cuentas consolidadas de la organización reflejan un margen de beneficio de más de 460.000 euros, menor de lo esperado, pero con la satisfacción de comprobar que los grandes estragos mundiales no han afectado en tanta intensidad a Verdiblanca como a muchas empresas.

El presidente de la entidad, Antonio Sánchez de Amo, explicó que, «aunque los ingresos han experimentado un incremento del 6% con respecto al año anterior; lo cierto es que el capítulo de gastos de 2021 ha sido demoledor» por aspectos coyunturales y excepcionales como los refuerzos de personal.

# Pasión por la

# Vespa®

**EDICIÓN ESPECIAL  
COLECCIONISTA**

CADA SÁBADO  
por solo

## 10,95 €

**OTROS MODELOS DE LA COLECCIÓN**

Escala 1:18

# IDEAL

Vespa® Official Licencee  
Vespa® is a registered trademark owned by Piaggio & C. s.p.a.  
and used under licence by Boldletters.

# HUÉRCAL OVERA



Miles de personas en todo el país se mojan por la Esclerosis.

## Baño solidario por los afectados de Esclerosis

Esta iniciativa de sensibilización busca mejorar la atención a las personas que la padecen

**C. López**

Huércal Overa fue ayer uno de los municipios que no dudó un instante en sumarse al Mójate por la Esclerosis Múltiple que

cada segundo domingo de julio se celebra en todo el país.

Esta iniciativa es una acción de sensibilización social y de solidaridad con las más de 50.000 personas que padecen esta enfermedad en España. El 'Mójate', iniciado en España por la Fundación de Esclerosis Múltiple en 1994, es un acto de participación ciudadana y captación de recursos, cuyo objetivo es mejorar la calidad de la atención a las personas afectadas y apoyar la investigación de la EM en nuestro país.

La campaña consiste en nadar de manera voluntaria la distancia que cada uno desee por las calles y, al final del día, se suman los metros nadados en toda España como símbolo de la solidaridad con los afectados por la enfermedad.

Un evento que tiene un marcado componente de sensibilización al que los vecinos de Huércal Overa no han dudado en participar. Y es que además del retorno, estos cientos de playas y piscinas de la geografía española, este año vuelve a contar con iniciativas en el ámbito digital, para que esté

Más de 50.000 personas padecen Esclerosis Múltiple en todo el país

donde esté, y de la manera que sea, todo el mundo pueda mojarse.

El evento busca concienciar a la población y en esta ocasión se podrá participar de forma digital haciendo girar la 'ruleta Mójate', mojándose con el reto que toque, y compartiendo la foto o el vídeo cumpliendo el reto en las redes sociales, con el hashtag #Moja-te2022. Además, este año también se habilitará el filtro Mójate de Instagram.

La esclerosis múltiple es una enfermedad neurodegenerativa, crónica y "enigmática, ya que no se conoce su causa, no tiene cura, y su evolución además, es impredecible y diferente en cada caso", no es hereditaria, contagiosa ni mortal y sus síntomas más frecuentes son fatiga, trastornos visuales, problemas de equilibrio y coordinación.

Por ello, desde 1994, cada segundo domingo de julio miles de personas se mojan en todo el país, en solidaridad con las personas que tienen Esclerosis Múltiple, participando en diferentes actividades y colaborando en su atención.

AYUNTAMIENTO DE  
**ROQUETAS DE MAR**

*Feria Taurina*  
**ROQUETAS DE MAR 2022**  
EN HONOR A SANTA ANA **20 ANIVERSARIO**

<p><b>22 DE JULIO</b> VIERNES 19:30 HORAS CORRIDA DE TOROS 6 toros de Fuenteymbro</p> <p><b>FINITO</b> DE CÓRDOBA <b>JESÚS ALMERÍA</b> <b>JOSÉ CABRERA</b></p>	<p><b>23 DE JULIO</b> SÁBADO 19:30 HORAS CORRIDA MIXTA 2 toros de María Guiomar 4 toros de Victoriano del Río</p> <p><b>DIEGO VENTURA</b> <b>MANZANARES</b> <b>ROCA REY</b> SOBRESALIENTE ÁLVARO DE LA CALLE</p>	<p><b>24 DE JULIO</b> DOMINGO 19:30 HORAS CORRIDA DE TOROS 6 toros de Alcurrucén</p> <p><b>MORANTE</b> DE LA PUEBLA <b>DANIEL LUQUE</b> <b>JUAN ORTEGA</b></p>
<p><b>21 DE JULIO</b>   <b>JUEVES 21 HORAS</b> NOVILLADA EN CLASE PRÁCTICA * Entrada gratuita hasta completar aforo</p> <p>BORJA NAVARRO (Escuela Taurina Valencia) ERNESTO LORENZO (Escuela Taurina Almería) EL ALBARRATE (Escuela Taurina Atarfe) CID DE MARÍA (Escuela Taurina Guadalajara) DENNIS MARTÍN (Escuela Taurina Almería) HÉCTOR MORALES (Escuela Taurina Almería)</p>		

## ROQUETAS DE MAR

# Proyecto piloto en la oficina del SAE para la mejora del servicio



DIARIO DE ALMERÍA

El objetivo de la Junta de Andalucía es que los trámites sean más sencillos para la ciudadanía en la oficina del SAE de Roquetas.

- El modelo de gestión del Servicio Andaluz de Empleo incluye nuevas herramientas y procesos para facilitar la intermediación laboral
- El personal ha recibido formación específica

## Redacción ROQUETAS

El Servicio Andaluz de Empleo inició a lo largo del pasado mes de junio la segunda fase de la implantación del nuevo Modelo de Gestión Integral de la agencia, ampliando a 20 oficinas de empleo, entre las que está la de Roquetas de Mar, el pilotaje y testeo de los nuevos procesos y herramientas informáticas contemplados en este nuevo modelo, en el que está inmerso este servicio público dependiente de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo.

Roquetas ha sido uno de los dos municipios almerienses donde se ha implantado este programa

## Cambios en oficinas de toda Andalucía

Estos cambios han comenzado a desplegarse en 20 oficinas alcanzando a todas las provincias andaluzas. Además de las oficinas almerienses, se han activado en Cádiz en las oficinas de Ubrique y Sanlúcar de Barrameda, que se suman a la de Arcos de la Frontera. En Córdoba, las oficinas que participan en esta fase son la de Colón, en la capital, y la de Puente Genil; y en el caso de Granada, la de Almuñécar y Santa Fe. En Huelva, el modelo se despliega en Muñoz de Vargas, en la capital, y en la nueva oficina de Valverde del Camino, mientras que en Ja-

én se hace en Andújar y Alcalá de la Real. En Málaga se implanta en las oficinas de La Paz, Campillos y Estepona, y por último, en Sevilla se suman a la oficina de Amate, en la capital, y Los Palacios, las oficinas de Cantillana y Dos Hermanas. Estos cambios se implementan de manera paulatina y van precedidos de acciones formativas para todo el personal de oficinas, contando para ello con un plan de formación que incluye un total de 25 programas formativos y más de 140 actividades homologadas por el Instituto Andaluz de Administración Pública.

ma piloto, junto a Huércal-Overa.

Uno de los principales objetivos derivados de este nuevo Modelo de Gestión es facilitar al máximo la realización de trámites a la ciudadanía, de manera que las personas usuarias reciban el servicio de forma integral y ágil para resolver sus necesidades en materia de inscripción, orientación o intermediación. Esta segunda fase afectará ya a un importante número de ciudadanos que, de forma paulatina, advertirán estos cambios en el modelo de prestación de servicios, más integral y personalizado. El público objetivo en Almería lo constituyen los 26.000 demandantes

de empleo inscritos en las oficinas reseñadas tanto de Roquetas de Mar como de Huércal-Overa.

Por ello, el SAE incorporará de manera progresiva a la cartera de servicios ofertada en sus oficinas de empleo la orientación profesional para personas desempleadas en general, mientras que la orientación a colectivos con especiales necesidades continuará siendo ofrecida por entidades colaboradoras, a través del Programa de subvenciones que gestiona el SAE.

Igualmente se avanzará en la telematización de la mayor parte de los trámites, de manera que los técnicos de empleo dispongan de más tiempo para realizar tareas más personalizadas de orientación profesional y se dotará a los técnicos de las oficinas de las herramientas y medios tecnológicos necesarios para desa-

Uno de los objetivos es facilitar al máximo la realización de trámites a la ciudadanía

rollar estas tareas de forma efectiva, instrumentos como el perfilado estadístico, que aplica sistemas de inteligencia artificial para mejorar la casación de demanda y oferta de empleo.

Este nuevo modelo de gestión es uno de los dos proyectos estratégicos, junto con el perfilado estadístico, derivados del Plan Director de Ordenación de las Políticas Activas de Empleo y Relaciones Laborales, y supondrá novedades tanto en la atención que se presta a las personas usuarias como en el trabajo que desarrolla el personal técnico de estos centros, compuesto por 33 personas en las oficinas de Roquetas de Mar y Huércal-Overa.

Hasta el momento, el pilotaje de este nuevo modelo, que aplica la inteligencia artificial y de negocio y herramientas informáticas de gestión masiva de datos, orientadas a la simplificación de trámites y a una mayor autonomía de las personas usuarias, se ha llevado a cabo en estos últimos meses en tres oficinas del SAE: Los Palacios y Amate, en Sevilla; y Arcos de la Frontera, en Cádiz.

## Vacaciones para alumnado madrileño con necesidades educativas especiales

### Redacción

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, acompañado por el concejal de Deportes y Tiempo Libre, Jose Juan Rubí, recibió en el salón de plenos del Ayuntamiento a un total de 39 alumnos del colegio madrileño A la Par, que han disfrutado de una semana de vacaciones en Roquetas de

Mar.

El alumnado de este centro, con necesidades educativas especiales, ha disfrutado de la oferta de ocio del municipio, en especial de sus playas, de la práctica deportiva de actividades acuáticas y la visita a los principales enclaves de interés de Roquetas de Mar y zonas de ocio.

El alcalde, Gabriel Amat, ex-

presó su deseo de que el próximo año el alumnado de este centro vuelva disfrutar de Roquetas y de toda la oferta turística. "Espero que hayáis disfrutado de vuestra estancia, somos un municipio acogedor y nos sentimos satisfechos de recibir a todo aquel que quiera pasar unos días con nosotros para descubrir Roquetas de Mar", les dijo el alcalde.



Recepción por parte del alcalde al alumnado del colegio A la Par.

D. A.